

Mercredi 19 janvier 2011

La mauvaise foi de Philippe Doucet n'a plus aucune limite!

Philippe Doucet prendrait-il les Argenteuillais et les Bezonnais pour des crétiens ?

C'est probable lorsqu'on lit le courrier hallucinant que ce dernier vient d'envoyer aux personnes qu'il avait invitées aux vœux de l'Agglomération.

Mais voilà, ce projet vient d'être rejeté par le Conseil Général à cause de légèreté de Philippe Doucet et de son double discours qui a fini par exaspérer ses propres amis de gauche!

Les 61 millions d'euros évoqués dans le projet de délibération sont très loin de faire le compte, les experts étant unanimes à considérer que le coût total devrait dépasser allègrement les 100 millions, et certainement même flirter avec les 150 millions. Les aménagements, notamment routiers, retenus par Monsieur Doucet et ses amis au Conseil Général, n'étaient pas non plus, de l'aveu même des ingénieurs, ni de nature à améliorer la circulation, ni de répondre à la problématique structurante d' « Argenteuil-Bezons, porte du Val d'Oise ».

C'est pourquoi d'ailleurs, Alain Leikine pourtant Conseiller Général de gauche, s'est également prononcé avec Philippe Métézeau pour le retrait de ce texte, ce qu'a d'ailleurs été obligé de faire Didier Arnal, Président du Conseil Général.

Philippe Doucet, visiblement très vexé de cette claque en pleine figure, a annulé en catastrophe cette cérémonie des vœux à bord du bateau en question.

Le motif évoqué par Philippe Doucet, qui essaie lamentablement de sauver les apparences pour justifier cette annulation, est un tel mensonge qu'il prête à rire tellement il est ridicule. Il suffit de lire la lettre ci-dessous signée par Philippe Doucet disant " que les conditions climatiques exceptionnelles de ces dernières semaines ont engendré une montée significative du niveau de la Seine, puis une crue, qui empêchent les bateaux de circuler librement sur la Seine. Notre péniche est donc empêchée de venir jusqu'à nous."

Le point haut de la crue étant maintenant dépassé, il suffit de regarder aujourd'hui les péniches qui voguent sur la Seine. Franchement M. Doucet, même de vous je ne m'attendais pas à une telle invention!

Les Argenteuillais et les Bezonnais sont une fois de plus pris pour des imbéciles, fort heureusement, ils ne sont pas dupes!

Cliquez sur la lettre pour l'agrandir

À Bezaux, le 17 janvier 2011



N° 01/2011
Affaire suivie par :
La Direction de la communication

Objet : report des vœux du 24 janvier 2011

Madame, Monsieur,

Je vous ai convié aux vœux de l'Agglomération le 24 janvier 2011 à 19 h, sur le « Louisiane Belle ». Je souhaitais ainsi, à partir d'une promenade sur la Seine, vous présenter les éléments du projet de reconquête des Berges pour notre Territoire.

Or, les conditions climatiques exceptionnelles de ces dernières semaines ont engendré une montée significative du niveau de la Seine, puis une crue, qui empêchent les bateaux de circuler librement sur la Seine. Notre péniche est ainsi empêchée de venir jusqu'à nous.

Je suis donc contraint de reporter ce temps de rencontre. Je m'excuse pour ce contre temps et ne manquerai pas de vous tenir informé de la prochaine édition de la croisière autour du projet des Berges de Seine.

Comptant sur votre compréhension, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes sincères salutations.

Philippe Doucet,

Président de
l'Agglomération Argenteuil-Bezons

Communauté d'agglomération Argenteuil-Bezons
1 rue Jean Carasso | Domaine de Bezaux-sur-Seine | 95870 Bezaux
Tél. 01 39 96 26 00 | Fax 01 39 96 25 83

[Cliquez sur la lettre pour l'agrandir.](#)

Par mothron2011.over-blog.com

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#)